

【案】南知多中学校開校に向けての保護者説明会 質疑応答

【内海地区】令和4年10月13日（木） 内海中学校体育館

Q：学級数が1学年3クラスになるが、1クラス37～38人程度になってしまう。特に3年生は統合や進路、人間関係等考慮すべきところがあるので30人学級として4クラスができないのか。3クラスで進めていく理由を教えてほしい。

A：南知多中は1学年3クラスでスタートする予定です。当然人数が多くなるので、様々なトラブルも想定されます。このような場合の担任の負担を軽減するために、全体を幅広く見ることができる教員が必要で、そのための加配教員は配属される予定です。

また、学年全体の人数は普通学級と特別支援学級を合わせているので、普通学級で34～35人程度になり、現在多くの中学校で行われている40人学級より少ない人数で対応します。

今回統合する理由として、たくさんの人たちと会ってもらいたいということがあります。また、次の進路である高等学校では、ほとんどの学校で40人学級であり、南知多の子どもたちにも、少しでも早く大きな集団生活を経験させたいと考えています。

Q：ジャージの形は決定したものか。ジャージの裾がストレートな形になっており、裾を踏んでしまう可能性があるため、裾にリブが入っているものの方がよいと思っている。形を変えることが可能か。

A：このジャージについては、生徒準備委員会で協議、児童生徒の投票により決定されたものです。裾の形状については変えることができませんが、お子さんの体形に合わせて購入していただけます。

Q：内海中学校前のバイパスの交差点について、信号や横断歩道を増やす計画がないのか。

A：南知多町として長年要望をしており、警察に働きかけていますが、交通量が少ないため現状としては設置の見通しが立っていません。今後も強く要望をしていきますが、現状としては、速度の取り締まりを強化し、安全意識を高めていただく方策をとると聞いています。

【師崎地区】令和4年10月18日（火） 師崎中学校体育館

Q：内海小学校で男子バレー部が練習をしているが、コートが狭く使いにくいと聞いている。改善をしてほしい。

A：小学校と中学校のコートの広さが違うことによる不便さについては、学校からも聞いていますので、来年度の部活動の活動場所の検討の参考とさせていただきます。

Q：現在豊浜小学校では男子もバスケットをしている。統合中学校では男子バスケットボール部がない。野球部やサッカー部のように女子と合流できないのか。

A：開校当初の設置部活動については、できるだけ現在の部活動を残したいとする点、指導する教員の確保の点から決めたものです。この場で即答はできかねますが、いただいたご意見については今後検討していきます。

Q：子どもの遅刻や早退で親が送迎する場合、学校のどこに駐車すればよいのか。学校行事（体育祭や文化祭）の時の駐車場は確保されているのか。

A：お子さんの送迎については、体育館周辺に駐車可能です。学校行事については、現行の内海中学校については、お寺（持宝院）や名鉄内海駅に駐車していますが、今後は駐車数が増加するため検討する必要があります。周辺の梅原邸の使用、海っ子バスの活用も考えていきます。

Q：子どもが乗り遅れてしまったが急に乗れることになった場合、自分が乗るバス停以外のバス停で乗車は可能か。

A：可能です。

Q：子どもが忘れ物をしてしまったが親が学校まで届けることができない場合、後続の海っ子バスで荷物を届けてもらうことは可能か。

A：海っ子バスは公共交通機関で不特定多数の人が乗りりますので、荷物のみの対応は困難であると考えられます。

【日間賀島地区】令和4年10月24日（月）　日間賀小学校体育館

Q：月曜日は一斉下校となっているが、帰りのバスの時間は合わせてもらえるのか。

A：下校時間に合わせてバスを出します。一斉下校の他、テスト期間なども同様です。

Q：先月の台風の時に早いうちに休校が決まった。その日は天気が良かったのにも関わらず、1日休みとなってしまった。名鉄海上観光船の事情もあると思うがもう少し判断を考えてほしい。

A：台風等、波の状態で欠航の判断が難しい場合もありますが、安全面を第一に考えて対応していきます。

Q：日間賀中の水着はスクール水着ではないが、他の中学校のようにスクール水着になるのか。（日よけの）ラッシュガードは着用させてほしい。

A：水着の指定については現在検討していませんので、今後の検討課題とさせていただきます。

Q：タブレットを持ち帰ると聞いたが、破損した場合の保険の加入はしているのか。破損させた場合は、保護者の責任になるのか。

A：保険料と修繕料を比較した場合、修繕料の方が安いため保険には加入していません。破損や故障した場合は予備機での対応を教育委員会がします。故意に破損させた場合以外は保護者への負担はありません。

Q：先日「海っ子バスを考える会」に参加した際、来年度から海っ子サポート一がなくなると聞いた。土日の部活動はどうなるのか。

A：船については令和5年4月より通学定期券を用意します。海っ子バスについても海っ子センターに替わるもので無償化としていきたいと考えています。

Q：子どもから「バスと船の連絡が悪いのですごく待った」「船に乗るお客様が多くて大変だった」「乗り遅れた」「バスに乗れなかつた」と聞いた。どうにかならないか。

A：海っ子バスの利用について、知多バスの土日ダイヤが減便され大変便が悪くなりご迷惑をおかけしています。11月より土曜日の部活動に関しては夏休み期間のようなスクールバスを運行するよう準備しています。

【豊浜地区】令和4年10月26日（水） 南知多町役場大会議室

Q：バス停の位置は、今後乗る人数によって変わらるのか。

A：今年度については、お示しした乗降場所となる予定ですが、今後は生徒数の変更もあるため、その都度見直していきたいと思います。

Q：通常の下校時刻ではない日はスクールバスを出さないのか。

A：下校時間に合わせてバスを出します。一斉下校の他、テスト期間なども同様です。

Q：携帯電話について保護者の責任のもとならば持たせてもいいのか。

A：生徒準備委員会での生徒代表の意見を踏まえて、再編委員会において検討しました。校則では「学校に不要なものは持つてこない」とし、その中に携帯電話を含みます。学校生活を送る中で、携帯電話を持つことがどうしても必要な場合、個別に許可を取り対応します。

Q：土日とも部活をやってくれるのか。

A：教員の働き方改革により、平日は1日、土日曜日はいずれか1日を休みとしているため、土日曜日両日の部活動は難しいと思われます。これは全国的な流れです。

Q：最終下校時刻が午後5時15分となっているが、それ以降は部活を行わないのか。

A：教員の働き方改革や他市町の状況から、午後5時15分に設定しました。

Q：テストの日はすぐ下校となるのか。

A：学校によると思いますが、テスト後はすぐ下校する場合が多いと思います。テスト最終日は学校行事等を入れている場合もありますが、南知多中学校においては今のところまだ決まっていません。